



Avance en Beatificación Del Padre A. Hurtado

■ **Informes de los censores del caso "serán enviados estos días a la Santa Sede", señaló sacerdote Renato Poblete, capellán general de la Fundación "Hogar de Cristo".**

Un avance considerable ha registrado este año el proceso de beatificación del fallecido padre Alberto Hurtado, informó el sacerdote Renato Poblete, capellán general de la Fundación Hogar de Cristo, institución creada e inspirada por el pensamiento del notable religioso.

Renato Poblete, actual continuador del trabajo social iniciado hace más de 40 años por el padre Hurtado, informó que en "estos días los extensos informes sobre el caso que confeccionaron los censores nombrados a este fin por el Arzobispo de Santiago, van a ser enviados a la Santa Sede, y de allí a la Comisión de Los Santos, encargada de entregar el veredicto final".

Agregó el sacerdote que la labor de estos censores "ha sido un trabajo increíble, analizando todos los escritos del Padre Hurtado, quien tenía una pluma muy fácil y escribió no sólo muchos libros, sino que también conferencias espirituales e infinitud de artículos de formación general que quedaron inéditos".

"Sin embargo -dijo- todo este material tuvo que ser analizado por los expertos y sus informes, en algunos casos llegan a las 200 páginas".

EL PROCESO

La candidatura a santo del Padre Alberto Hurtado fue elevada en 1971 por la Conferencia Episcopal, pero recién en 1974 se oficializó la iniciativa, con el envío a Roma de los antecedentes,

por el Obispo de la Diócesis, en ese entonces el Cardenal Arzobispo de Santiago, Raúl Silva Henríquez.

Casi tres años después, el Papa, a través de la Sagrada Congregación para las Causas de los Santos, autorizó que se iniciara en Santiago el proceso de beatificación. Posteriormente, luego de introducirse la causa por un decreto cardenalicio, se nombró el Tribunal Eclesiástico que se ha encargado de juzgarlo.

Presidió el Tribunal el obispo Sergio Valech, en representación del Cardenal, y lo integraron los sacerdotes Luis Mazzarello, Santiago Tapia y Fernando Allende, como jueces y notario, respectivamente. Monseñor Iván Larraín ofició como Promotor o abogado del Diálogo, encargado de poner las dificultades. *

El proceso se realiza en el más absoluto secreto y parte de los interrogatorios vienen preparados desde Roma. Allá, un Postulador de la Causa, miembro de la Compañía de Jesús, actuó como abogado defensor, mientras en Chile un Vicepostulador, el sacerdote Álvaro Lavín, amigo de toda la vida del Padre Hurtado, efectuó una labor similar.

El Padre Hurtado y Juanita Fernández, la monja de Los Andes, son los únicos chilenos que hasta el momento tienen sus vidas puestas en el tapete, mientras se estudian los antecedentes en el difícil peregrinaje hacia la aureola final.

SO MEMORÍA. SÁB. 18-VIII-1984. P. 24

211721

Avance en Beatificación del padre A. Hurtado [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Avance en Beatificación del padre A. Hurtado [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)